



## **Presseerklärung**

### **Bundesverdienstkreuz an Frank Dupré verliehen**

Dipl. Kfm. Frank Dupré, Bauunternehmer aus Speyer, bekam am Montag in Mainz den Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland für besondere Leistungen im Ehrenamt auf Vorschlag von Ministerpräsident Kurt Beck durch Finanzminister Carsten Kühn überreicht. Das Bundesverdienstkreuz wird vom Bundespräsidenten als Anerkennung für besondere Verdienste um die Gesellschaft und die Mitmenschen verliehen.

Herr Dupré engagiert sich seit vielen Jahren in verschiedenen ehrenamtlichen Funktionen bedeutsamer berufsständiger Organisationen auf Europäischer, Bundes- und Landesebene. Innerhalb der baugewerblichen Organisation wirkt Herr Dupré als kompetenter Verbandsrepräsentant, der es auf effektive Weise versteht, die vielfältigen, oft auseinanderstrebenden Interessen der mittelständigen Baubetriebe wirkungsvoll zu koordinieren und durchsetzen, ohne dabei das Gesamtwohl aus den Augen zu verlieren. Dabei geht es ihm immer wieder darum, den Zusammenhang zwischen bauwirtschaftlichen, gesamtwirtschaftlichen und staatspolitischen Erfordernissen transparent zu machen. Die Kontinuität in der Konjunktur- und Auftragspolitik auf dem Bausektor, die Neuordnung der Wettbewerbsverhältnisse auf dem Baumarkt und eine faire Partnerschaft zwischen Auftraggebern und Auftragnehmern macht er zu seinem eigenen Anliegen.

Er hat als Vizepräsident für Sozial- und Tarifpolitik im Zentralverband des deutschen Baugewerbes, Berlin, modellhafte tarifliche Regelungen entwickelt, von denen im hohen Maße Bauunternehmer und deren Arbeitnehmer profitieren.

„Unsere Gesellschaft braucht Menschen, die sich für andere, die sich für die Gemeinschaft einsetzen“, sagte Kühn anlässlich der Verleihung.